## Beatinge Terry pide a Latingamérica ayudar a la recuperación de Bolivia



Presidente peruano asigna importancia

muy grande a su próxima visita al país

 -LIMA, 3 oct. (EFE). El Presidente de Perú, Fernando Belaúnde Terry, le asignó hoy 'una importancia muy grande" a su próximo viaje a BOLIVIA, con motivo de la trans-

En una conferencia de prensa en el palacio de gobierno de esta capital, Belaúnde señaló que la visita será "sumamente breve", pero que no obstante esa brevedad, tiene una importancia muy grande.

'Nosotros queremos expresar nuestro aprecio, nuestro sentimiento de fraternidad, muy intenso para con BOLIVIA, y nuestros votos más fervientes porque pueda superar una situación que sabemos que es difícil para cualquiera, para cualquier partido,

para cualquier tipo de gobierno", subrayó el Presidente peruano.

Belaúnde añadió que se requiere de "un gran sentido de unidad nacional" para lograrlo y precisó que tanto Víctor Paz Estenssoro, como el general Hugo Banzer, "har dado ya una gran muestra de altura" al facilitar el retorno a la democracia.

'Yo creo que ésto es un indicio muy importante y creo que corresponde a los palses de Latinoamérica y "fundamentalmente, a los del Grupo Andino, respaldar en todo lo que se pueda la recuperación boliviana" comentó el Presidente de Perú.

Dijo, posteriormente, que BOLIVIA buscará su recuperación institucional, "lo que va a lograrse afortunadamente", y su recuperación económica, "lo que es bastante di-

Expuso Belaunde que en un momento de dificultad económica, es fácil debilitar ur gobierno y criticarlo, pero que estaba seguro que Hernán Siles Zuazo, que debe ser ratificado por el Congreso como Presidente de BOLIVIA, asumirá esa responsabilidad, "con un gran espíritu de sacrificio y con un firme propósito de servir".

Yo espero que el pueblo boliviano encuentre el camino de la recuperación. Este es el sentido de mi presencia, que va a ser sumamente breve", concluyó Belaúnde, que viajará a La Paz el próximo diez, día en que Siles asumirá el mando, si todo se desarrolla



## Siles Zuazo recibirá honores de Presidente en el Perú

BRE [DPA].- El próximo zo sea designado por el sábado o el mismo do- Congreso de su país como mingo, día de la tras- Presidente de BOLIVIA, dente del Perú, Fernando en calidad de exiliado po-Belaunde Terry, confirmó lítico en Lima. en Lima el propio lefe de Estado peruano.

Reiteró que

misión del mando presi- declarará huésped Ilus-dencial en BOLIVIA, via- tre del Perú al mandata-jará a ese país el Presi- rio, que hasta ahora vive

Belaunde anunció que tan Siles Zuazo recibirá los honores correspondientes a su alta investidura hasta el día ocho de octubre, en que ha anunciado su retorno a BOLIVIA.

El Presidente peruano dijo anoche que durante su ausencia en el vecino país del altiplano será reemplazado en el ejercicio de la presidencia dente y embajador en Estados Unidos, Fernando Schawalb López Al-

El Presidente Belaunde dijo que viajará a Estados Unidos, como está previsto, el próximo nueve de noviembre. En Washington mantendrá conversaciones con el Presidente Ronald Reagan y luego se dirigirá a Nueva York para hablar en la Asamblea General de las Naciones

-Durante este segundo viaje, Belaunde será suplido por el segundo Vicepresidente y expresi dente del Senado peruano Javier Alva Orlandini.

De julio de 1980 a la fecha Belaunde sólo se ha ausentado una vez del país. Fue con ocasión de la reunión presidencial andina en la ciudad colombiana de Cartage-



Miembro de la Sociedad Interamericana de Prensa

**AÑO XIV** 

CIRCULACION NACIONAL

No. 4.741

La Paz, lunes 4 de octubre de 1982

Edición de 28 páginas - Precio Sh. 30.

Recargo via aérea \$b. 1

## Exija **by** Deportivo

Dirigentes mineros realizarán consultas sobre salario mínimo

·Un intento de amotinamiento se produjo ayer en la Cárcel de San Pedro por un grupo de recluidos encabezados por un narcotraficante, lo que determinó la acción inmediata de los efectivos de seguridad, los que controlaron la situación gasificando el recinto, informó ayer el gobernador del penal, Cnl. Julio Bellot.

Controlaron amotinamiento en la cárcel de San Pedro